

Paul KAUFFMANN

Décédée le 23 mars 2014 à l'âge de 83 ans

**POMPES FUNEBRES KOENIG MULHOUSE Mulhouse 90 RUE
VAUBAN - 68100**

Alain et Josée KAUFFMANN - RODEGHER, Stéphan, Virginie et ses enfants Noé et Benjamin
Christian et Dolorès KAUFFMANN - ACOSTA, Christelle et Gaëtan, Florence et Guillaume
Anne EISELÉ
Ainsi que les familles parentes et alliées

Ont la tristesse de faire part du décès de

Boulangerie EISELÉ

Leur chère maman, belle-maman, mamie, arrière grand-mère, belle-soeur, tante, cousine, parentes et amis, enlevée à leur tendre affection le 23 mars 2014 à l'aube de ses 84 ans, réconfortée par les saints sacrements de l'Eglise.

68170 Rixheim, Mulhouse, Obermorschwiller, Caumont sur Durance

La cérémonie religieuse sera célébrée le Jeudi 27 Mars 2014, à 14 heures 30, en l'église Saint Léger de Rixheim, sa paroisse, où l'on se réunira.

Les fleurs peuvent être remplacées par un don en faveur des chiens guides d'aveugle de Cernay.

La famille remercie de tout coeur toutes les personnes qui par leur présence, leurs pensées ou leurs prières s'associeront à son deuil.

Vous pouvez déposer vos messages de condoléances et témoignages sur ce site.

Pour rendre hommage à Paul KAUFFMANN rendez-vous sur www.avis-de-deces.net